



Eugenio Ribón

Decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid

La abogacía, la mejor profesión del mundo

Una animada tarde del mes de septiembre, tras el calor del verano, cuando la uva está lista para su recolección y los estudiantes prestos a un nuevo curso, reunidos tras la vendimia, un grupo de personas, entre las que se encontraban jóvenes deseosos de un futuro próspero y otros más mayores que ya habían desarrollado una carrera profesional, charlaban sobre **cuál era la mejor profesión del mundo**. La discusión se fue animando al principio, pero también subiendo de tono.

Uno de aquéllos tertulianos, estudiante de medicina, tomó la palabra y sostuvo, no sin razón, que la salud es de los más importante del mundo para cualquier persona. Y por ello, **el médico, es una de las profesiones que más valor pueden tener para la humanidad**. Todos asintieron con el enorme respeto que merecen los herederos de Hipócrates.

Tras el, intervino con sabiduría la maestra del pueblo: “No hay profesión más elevada que la del Magisterio”, pues sin cultura, sin conocimiento, sin enseñanza, no podemos desarrollarnos

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |